

Ressort: Auto/Motor

Österreich erhöht Vignettenpreise

Wien, 27.11.2013, 10:08 Uhr

GDN - Österreich hat die Vignettenpreise für das Jahr 2014 erhöht. Wie der ADAC mitteilte, beträgt der neue Preis für die Pkw-Jahresvignette 82,70 Euro, 2,10 Euro mehr als bislang.

Eine Vignette für zwei Monate kostet nun 24,80 Euro und für Zehn-Tage werden 8,50 Euro fällig. Auch Motorradfahrer müssen im kommenden Jahr tiefer in die Tasche greifen: So kostet die Jahresvignette 32,90 Euro, die Zwei-Monats-Vignette 12,40 Euro und die Zehn-Tages-Vignette 4,90 Euro. In der Schweiz dagegen bleibt der Preis stabil. Die Jahresvignette kostet dort nach wie vor umgerechnet 33 Euro.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25903/oesterreich-erhoeht-vignettenpreise.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com